

# MEDIATOR

## Dukung Program Ketahanan Pangan, Dandim 0712/Tegal Ikut Panen Raya Jagung

M.Nursalim - [TEGAL.MEDIATOR.CO.ID](http://TEGAL.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 31, 2022 - 10:10



Tegal - Dalam rangka mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan, Kodim 0712/Tegal bekerjasama dengan Yayasan BNL ( Berlian Nusantara Lestari ) telah melakukan Panen Raya Jagung Demplot yang berlokasi di Desa Karanganyar, Kecamatan Kedungbanteng, Sabtu (29/10/22).

Panen raya dilaksanakan secara bersama – sama yakni, Dandim 0712/Tegal,

Ketua Yayasan BNL secara simbolis memetik buah jagung yang sudah mulai mengering dan siap panen.

Turut hadir dalam panen raya Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L Sondakh, SE, Ws Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib setyadi, Danramil 13/Kdb Kapten Cpm Suharsono, Kapolsek Kedungbanteng Acp Riyadi, Ketua Yayasan BNL diwakili bapak R Gunawan, Kades Karanganyar bpk Bambang Winarto, perwakilan anggota Koramil 13/Kdb, perwakilan anggota Koramil 11/Pkh, perwakilan Persit ranting 14 Koramil 13/Kdb dan PPL Kecamatan Kedungbanteng diwakili ketua kordiator Samsudin

Lahan seluas 1 hektar yang ditanami jagung tersebut sebelumnya merupakan lahan terlantar (kosong), yang belum pernah digarap.

Dengan penuh semangat dan motivasi, seluruh personil Kodim 0712/Tegal beserta anggota Koramil 13/Kedungbanteng, bahu membahu mengubah lahan kosong seluas satu hektar tersebut, menjadi ladang jagung.

Sementara sambutan Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L Sondakh, SE, dalam kegiatan panen raya jagung menyampaikan suatu kehormatan bagi kami pribadi akan melaksanakan panen jagung, kedepannya kita perlu belajar bagaimana bisa memanfaatkan lahan-lahan yang ada.

“Kegiatan panen raya ini dilaksanakan sebagai salah satu bentuk wujud TNI-AD, khususnya Kodim 0712/Tegal terhadap program pemerintah pusat dibidang ketahanan pangan, Kami selalu siap berkerjasama dengan instansi lain dalam mendukung Pemerintah untuk melaksanakan kegiatan ketahanan pangan, pada pagi hari ini kita akan melaksanakan panen jagung dalam rangka ketahanan pangan di wilayah Kodim 0712/Tegal.

Dimana menurutnya, pelaksanaan kegiatan panen raya ini merupakan kegiatan yang kedua kalinya di tahun 2022 dimasa kepemimpinannya.

Letkol Charlie menambahkan, berkat dukungan dari masyarakat sekitar dan peran serta Babinsa Kodim 0712/Tegal, serta Koramil, dalam pengawasan sekaligus penanganan dan pembinaan, sehingga sukses menanam jagung dan siap untuk dipanen.

“Dukungan dari seluruh pihak, dimana terobosan inovasi dalam upaya peningkatan ketahanan pangan masyarakat di wilayah yang saya dipimpin, dalam peningkatan nilai ekonomi masyarakat,” tandasnya. (Pendimtegal)